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RESUME

Le projet urbain est une notion historique récente apparue en Italie dés le années 60 par les
travaux de quelque historiens d'architecture et par la politique urbaine. le projet urbain est
une stratégie de pensee et dessinée la ville, il est une expression architecturale et urbaine de
mise en forme de la ville qui porte des enjeux sociaux économiques, urbains et territoriaux.
Pour objectif de transformer durablement les quartiers d’habitat social les plus fragilisés,
ciblés au niveau national. Pour y ramener de la qualité de vie et de I’attractivité; par la
participation de plusieurs acteurs et les personne vont créer leur villes.

Il devient nécessaire pour une ville, de posséder un “ projet fédérateur.

Constantine comme une grande ville doivent étre considérer de mettre en place des projets
d’action d’envergure pour attirer les investisseurs; qui lui donnera une identité.
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ABSTRACT

The urban project is a recent historical notion that appeared in Italy in the 1960s through the
work of some architectural historians and through urban policy.

the urban project is a strategy of thought and designed the city, it is an architectural and
urban expression of shaping of the city which carries social, economic, urban and territorial
issues.

The objective is to sustainably transform the most vulnerable social housing districts,
targeted at the national level. To bring back quality of life and attractiveness; by the
participation of several actors and the people will create their cities.

It becomes necessary for a city to have a “unifying project.

Constantine as a big city should be considered to set up large-scale action projects to attract
investors; which will give it an identity.
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